
 小学校と中学校のＰＴＡが一本化し、５月末から本格的に活動がスタートしまし

た。一本化により、小中ＰＴＡの連携がよりスムーズになりました。これまで同様、

子どもや学校・地域の為に活動していきますので、よろしくお願いいたします。 

会 長 古豊浩太郎（渡場） 

副会長 阿座上修司（渡場）、屋子光男（梶中）、長谷川咲江（鳥越２） 

山田亜矢子（厚陽団地）、青木恵子（吉部田）、篠原裕尚（沖部） 

顧 問 京深政利（厚陽団地） 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚陽 小･中･保 地域協育ネット情報 

令和 3 年 7 月 1 日（第 79 号）  厚陽学校支援地域教育協議会 

 昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で８月１日から約２週間しかなかった

夏休みですが、今年は例年通り今月２１日から始まります。夏のイベントは少なくな

っていますが、その分、子供の楽しめる機会をたくさん作ってあげられればと思いま

す。今月号で紹介していますが、今年度より厚陽小学校と中学校のＰＴＡを一本化し

ました。改めて新執行部の名前をご覧になって「あら？」と気付かれた方もいるかも

しれませんが、元ＰＴＡ会長や子供会会長など、実は全員本当にすごいメンバーなん

です。この“一本化”で新たに「進化」していくＰＴＡをよろしくお願いします。 

（地域コーディネーターより） 

★小中学校花壇に苗を植えました！ 
 公民館にて、春の苗配布が終わり、例年であ

れば小中学校の子どもたちにお手伝いをお願

いするところでしたが、新型コロナウイルス感

染症の関係で参加を見送りました。地域の方と

一緒に苗の配布ができず残念でしたが、中学生

が、学校の花壇に植える苗を公民館に取りに来

てくれました。 

 中学生が準備してくれた苗を学校の花壇

に植えるのは、小学生のみんなです。密を避

けるため、時間ごとに学年を決め、苗植えを

してくれました。１・２年生は、６年生のお

兄さんお姉さんに優しく教えてもらいなが

ら楽しく作業を行っていました。 

学校へお越しの際には、ぜひ花壇をご覧く

ださい。 6 年生に植え方を教わる 1・2 年生 

一生懸命に苗を掘り起こす中学生 

（お知らせ）厚陽小中学校ＰＴＡが新体制になりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【厚陽学校支援地域教育協議会事務局（厚陽公民館）】℡74-8400 FAX:75-0628 

学校支援をはじめ、各種活動にご協力いただける方を募集しています。 

できる時にできる範囲で構いません。お気軽に事務局までご相談ください♪ 

★中学校生徒総会が開催されました。

 

★（厚陽あそび隊）放課後子供教室が 

 今日はお弁当給食の日！お母さん手作りのおにぎ

りが入ったちょっと大きめのお弁当箱に、給食の先生

が作ってくれたおかずを自分で入れ、みんなでピクニ

ックランチをします。今日のメニューは揚げ魚と切り

干し大根炒めと、地域の方からいただいたじゃが芋で

作ったポテトサラダです。今日は雨なのでお部屋ピク

ニックになりました。小さいお友達もポテトサラダを

大きな口で美味しそうに食べていました。 

★（保育園）お弁当給食 

★（保育園）生花、上手にできたよ！ 
 ５月から年長さんがおうちに咲いているお花と保

育園のお花で生花をしています。きれいなお花、かわ

いいお花ですてきな保育園に変身！今日は初めて小

さな剣山を使って花器に生けました。剣山のチクチク

にドキドキ！きれいな仕上がりにこわばっていた顔

がニコニコ笑顔になりました。 

２回目のあそび隊では、七夕かざりを作り、短冊に願い事を書い

て、先生が準備してくださった竹にかざり付けました。「家の畑から

野菜がたくさん採れますように」「足がはやくなりますように」「す

いっちがほしい」などかわいらしい願い事がたくさんありました。

七夕飾りは、公民館に設置していますのでぜひご覧ください！ 

 ６月は、９日と２３日の２回開催しました。１回目のあ

そび隊では、みんなでさつまいも芋の苗を植えました！暑

い日差しの中でしたが、みんな頑張ってくれました！ 

6月からスタートしました！ 

 始めに、校旗の掲揚・降納や行事の企画運営な

ど、生徒会活動について発表。次に「積極的に挨

拶するには」などの議題を、事前に出された対策

案を元に話し合い、次々と可決されていきまし

た。学校へ、いつでもパソコンを使えるようにと

の要望も出されていました。 

（R３.6.15） 

最後に、校長先生より「ここで終わりにせず、各自意識して、具体的に行動し

てほしい。」とのお話がありました。生徒会の皆さん、お疲れ様でした。 

 


